
 

 ASSEMBLEA GENERALE DEGLI ISCRITTI ALL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA  

PROVINCIA DI MACERATA  
06/05/2019 

 Il giorno sei del mese di Maggio 2019, presso la sede di Via Famiglia Palmieri n. 26 a Macerata, si tiene 
l’assemblea generale degli iscritti all’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Macerata.  

 Presiede la riunione il Presidente Maurizio Paulini, verbalizza il Segretario Silvano Biancucci, l’assemblea 
inizia alle ore 17.45 con il seguente ordine del giorno:  

1 - saluto ai nuovi iscritti e consegna dei tesserini 
2 - approvazione bilancio consuntivo 2018 
3 - resoconto sulle attività dell'Ordine  
4 - dibattito - varie ed eventuali 

 Il Presidente procede con il saluto ai nuovi iscritti e la consegna dei tesserini, ricordando ai nuovi colleghi che 
esiste la Commissione Giovani ai quali li invia a partecipare. 

 Il Tesoriere Ing. Martina Terzi illustra il bilancio consuntivo 2018. Esso rispecchia grosso modo il bilancio di 
previsione con una maggiore entrata da parte dei nuovi iscritti che sono stati in numero maggiore di quelli previsti. La sala 
convegni fornisce un buon gettito perché ci viene chiesta frequentemente da parte di terzi per concorsi e convegni. 
 Prende la parola il Revisore dei conti Ing. Alessandro Mecozzi, il quale fa presente che con un avanzo di circa 
50.000 € il giudizio sul bilancio è positivo. L’avanzo è dovuto in massima parte alla consistente riduzione delle spese 
rispetto a quello che era stato preventivato. Il piccolo tesoretto che è stato accumulato e poi speso per la nuova sede si sta 
ricostituendo. 
 L’Ing. Eugeni propone la creazione di un fondo di solidarietà per dare sostegno ai colleghi che non possano pagare 
le quote di iscrizione. 
 Il presidente illustra le attività intraprese dall’Ordine per il recupero delle quote non versate da parte degli iscritti in 
difficoltà. Circa metà dei morosi ha provveduto a mettersi in regola dopo aver ricevuto solleciti, per gli altri si sta 
procedendo al deferimento al collegio di disciplina. 
Si passa quindi alla votazione del bilancio consuntivo che viene approvato all’unanimità. 

 Il Presidente passa quindi ad illustrare le attività dell’Ordine. Fa presente che c’è stato un forte ricambio della parte 
politica gli Ordini hanno interloquito in tutti i tavoli per apportare modifiche al DPR 380, al Dlgs. 50, alla norma sismica per il 
deposito e per la ricostruzione. Si sta lavorando per la modifica delle norme sul deposito sismico. 
Altro tema riguarda la ricostruzione, dove con la Rete delle Professioni Tecniche il nostro presidente è delegato per il centro 
Italia. Abbiamo chiesto di essere consultati per tutte le modifiche normative che verranno apportate alle norme per la 
ricostruzione, inoltre si è chiesto al Commissario Farabollini le tempistiche per l’ordinanza relativa all’anticipo sulle spese di 
progettazione, il quale ha promesso di redigerla in tempi brevi.  
Il CNI ha messo a disposizione il programma Blumatica per l’elaborazione delle parcelle sia pubbliche che private e per la 
creazione del contratto da far firmare al cliente. Viene ribadito che quello che lo stato paga per la ricostruzione è solo un 
contributo e che quindi è perfettamente possibile che il proprietario paghi una quota della parcella di tasca sua. E’ anche 
necessario che venga elaborato un sistema come era a suo tempo la schede STAP in modo che si abbia certezza sul 
contributo.  

Vengono invitati i presidenti della commissioni per illustrare il lavoro svolto. 
- Troiani per la commissione informatica 
- Leonardi commissione sicurezza e antincendio 
- Governatori commissione strutture e geotecnica 
- Paolucci per la commissione ctu-ctp 
- Commissione ambiente 
- Brodolini per la commissione parcelle 



 Interviene il Consigliere del CNI Ing. Raffaele Solustri  il quale nota la vivacità e l’attività dell’Ordine di Macerata, 
denotata anche dalla numerosa la presenza di iscritti all’assemblea. Da delegato per il sisma del CNI fa presente come sia 
partita una forma di dialogo e collaborazione con il Commissario straordinario che prima non c’era, il Commissario ha 
accettato le proposte provenienti dal CNI in cui l’Ordine di Macerata ha dato un contributo sostanziale. 
Il presidente del CNI è ora in audizione al senato per il decreto sblocca cantieri dove sta illustrando le proposte e anche qui 
il contributo dell’Ordine di Macerata è stato rilevante con il documento prodotto tra sabato e domenica scorsi. 
I 
 Si conclude con il saluto dell’Ing. Alberto Romagnoli Presidente dell’Ordine di Ancona, mentre il Consigliere Gobbi 
fa un invito al triangolare di calcio di beneficienza per l’Anffas di San Ginesio. 

L’assemblea si chiude alle 19.30 

   Il Presidente            Il Segretario   

Maurizio Paulini               Silvano Biancucci 


